



Nomos



Organisationspflichten und Organisationsverschulden

Legitimation, Haftungsbegründung und Haftungsvermeidung

Von Dipl.-Jur. Dr. Hans Steege

2022, 372 S., brosch., 104,- €

ISBN 978-3-8487-8736-4

(Nomos Universitätsschriften – Recht, Bd. 996)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8736-4

Das Organisationsverschulden wurde durch das Reichsgericht im Bereich des Deliktsrecht entwickelt und seitdem auf immer mehr Bereiche ausgedehnt. Der Begriff Organisationsverschulden erfreut sich in der Rspr. großer Beliebtheit. Im Nachhinein steht leichthin fest, welche Maßnahmen den Schaden verhindert hätten. Ungeklärt ist allerdings sowohl in Rechtsprechung als auch Literatur, was

Organisationspflichten und die Voraussetzungen für ein Organisationsverschulden sind, sowie ob ein einheitliches Organisationsverschulden existiert. Der Verfasser legitimiert, systematisiert und konkretisiert das Organisationsverschulden und untersucht, ob von einem einheitlichen Organisationsverschulden innerhalb und außerhalb des Deliktsrechts die Rede sein kann.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Organisationspflichten und Organisationsverschulden

Legitimation, Haftungs begründung und Haftungsvermeidung

By Dipl.-Jur. Dr. Hans Steege

2022, 372 pp., pb., € 104.00

ISBN 978-3-8487-8736-4

(Nomos Universitätsschriften – Recht, vol. 996)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8736-4

Organisational fault was developed by the Reichsgericht in the field of tort law and has since been extended to more and more areas. The term organisational fault enjoys great popularity in jurisprudence. In retrospect, it is clear which measures would have prevented the damage. However, it is unclear, both in jurisprudence and in literature, what

organisational duties and the preconditions for organisational fault are, as well as whether a uniform organisational fault exists. The author legitimises, systematises and concretises organisational fault and examines whether it is possible to speak of a uniform organisational fault within and outside tort law.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary